
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男子バスケットボール部 

 

 私たちは、昨年度、新入生を迎えて呉地区総体、一年生大会、呉市民大会

となんとか出場し、手応えを感じることができました。ところが、ウィンタ

ーカップの予選後、数人のメンバーが辞めてしまいました。しかしその後も、

自分達で考えて着実に練習して来ました。ギリギリのメンバーで新人戦、中

国選手権予選になんとか出場し、冬を乗り切ることができました。だんだん

と他校のチームにも認めてもらえ、練習試合もできるようになりました。今

は、呉地区のベスト４に入れる実力を身に付け、県大会に出場できることを

目標としています。 

 メンバーは全員が、バスケットボールが大好きで、真面目なメンバーです。

昨年冬の危機を乗り越えて、この春に新しいメンバーを迎え、さらなるレベ

ルアップをめざして粘り強くがんばっていこうと思います。応援よろしくお

願いします。 

 


